
Anträge und Anfragen liegen nicht vor. 
 
Bgschm. Hirsch fragt nach dem Sachstand der Vorlage Mehrgenerationenhaus. Herr Erster 
Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass der "Runde Tisch" getagt und dass das Diakonische 
Werk den Mitgliedern die Planung für die Zeit nach Enden des Bezuschussungszeitraumes 
geschildert hätte. Am 12.12.2012 werde der "Runde Tisch" ohne Beisein des Trägers bera-
ten. Danach werde die Vorlage gefertigt werden. 
 


